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問57.併設を希望する施設（いくつでも） 
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問56.配慮すべき点（複数回答３つまで） 

35.6% 
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28.6% 

3.7% 

問54.市役所建設を早く進めるべきか 

1.そう思う 

2.そうは思わない 

3.わからない 

無回答 

庁舎に関する市民の意識（市民意識調査 平成２６年９～１０月実施） 

＜市民意識調査について＞ 

 平成26年度に実施した「市民意識調査」の中で、庁舎に関する質問を行ってい

る。 

○新庁舎の建設は、進めるべきと進めないべきとの意見が分かれる結果となってい

るが、「わからない」との回答も３割弱と多い。 

○市役所建設を早く進めるべきかという質問に対し、「そう思う」と考えている意

見として、庁舎の統合と利便性の向上を理由にあげる方が多く、「そう思わな

い」と考えている意見としては、財政負担を理由にあげる方が多い。 

○市役所建設について配慮すべき点として「交通の利便性」「窓口の一本化（窓口

総合化）」に対する要望が多く、次いで「災害に対する強さ」「建設コストの削

減」が続いている。 

○併設を希望する施設としては、「銀行などの金融機関」「郵便局」「観光案内

所」などが挙げられている。 

＜問56 自由回答＞ 

  配慮すべき点について、「広い駐車スペース」「ちょっと寄って

いける広場」「特産品やイベントホール他」「困り事相談」「集合

ATM」「保育所等」「デパート・映画館」「食堂・喫煙所」「各種

バー・居酒屋街」「イベント参加を募るブース」「美術館」「警察

署」「収入証紙などの販売」などの自由記載回答があった。 

＜問55 問54で１もしくは２と答えた方による主な自由意見＞ 

○機能について 

 ・建物が古い為、震災が発生したら危険である。（50～54才男性） 

 ・複数の庁舎があり一か所で用事が済む施設であるべき（30～34才男性） 

 ・庁舎が点在しているが、ある程度集約されている方が利便性がいいと思う（35

～39才男性） 

 ・駐車場が狭くて不便（50～54才男性） 

 ・古くて狭くて何か所にも分散していてわかりにくい（50～54才女性） 

○コスト、その他 

 ・本市の庁舎は他の市町村とは違う趣きのある建物だから重大な問題点が無い限

りは現状維持でいいと思います（18～19才男性） 

 ・そもそも何のための新庁舎なのかわからない（40～44才男性） 

 ・新しい庁舎を作る理由がわからない、老朽化等？（25～29才男性） 

 ・古くても市の遺産である庁舎は残すべき（35～39才男性） 

 ・財政が安定してからだと思う（50～54才男性） 

 ・あまりお金をかけないで建てる、人も減らす、赤字も減らす（50～54才男性） 

【資料４】 


